



# 小樽南ロータリークラブ会報



1960年創立  
昭和35年2月5日

# 20

2018年12月7日発行  
通巻 第2854号

●本日12月7日金のプログラム

◆年末家族懇親会

●来週12月14日金のプログラム

◆桂会員卓話

●再来週12月21日金のプログラム

◆スピーカー  
伊早坂 真男 氏 (土地家屋調査士)

●2018-2019年度 IRテーマ



インスピレーションになる

2018-2019年度  
RI第2510地区重点課題

- 組織を活性化しよう
- ロータリーの認識・理解を深めよう
- 地域社会との関わり合いを深めよう

- 例会場/ニュー三幸
- 例会日/毎週金曜日12時30分
- 事務局/〒047-0032 小樽市稲穂1-3-6 TEL.0134-33-3500
- Club Homepage URL <http://rid2510.org/otarusouth/>

●第19回例会報告(11月30日金) スピーカー:迫 小樽市長 「小樽市政を語る」

◆ロータリーソング【それこそロータリー】

◆会長報告【工藤会長】

お祝い

- 新倉会員が秋の叙勲で、旭日双光章を受賞いたしました。昨日、小樽地方納貯蓄連合会主催で、その受賞のお祝いがありました。本当におめでとうございます。
- 迫 俊哉さんが8月に市長に就任いたしました。迫さんの後援会長としてみな様に御礼申し上げるとともに 迫市長 本当におめでとうございます。
- 11月18日の絵本児童文学研究センター30周年記念で、セミナー及び祝賀会において多くの会員がご出席いただいたこと、心より御礼申し上げます。また、記念誌1部をクラブに寄贈させていただきます。

お詫び

- 本日2時から道立図書館へ30周年記念誌181冊を小樽市教育長と共に寄贈に行くことになりました。そのため、迫市長の卓話を失礼いたします。本当に申し訳ございません。
- 12月7日の「年末家族懇親会」の日は、小樽南ロータリークラブ会長になる以前に、迫市長と30分ずつの講演が決まっておりました。そのため、1時間遅れで参加することをご容赦ください。

★お祝いとお詫びについては、ニコニコにて対応させていただきます。

◆幹事報告【湊幹事】

- 小樽RC 12/11(火) 忘年家族会 点鐘 17:45  
場所: グランドパーク小樽
- 2019/1/1(火) 「休会」
- 余市RC 12/12(水) 夜間移動例会「年忘れ家族例会」  
点鐘 18:30~  
場所: ホテル 水明閣
- 小樽南RC 12/7(金) 「年末家族懇親会」  
点鐘 18:00~
- 12/28(金) 「休会」
- 2019/1/4(金) 「休会」

地区大会が開催された札幌市民交流プラザのイベントスケジュールが地区ガバナー事務所から届いております。(各テーブルに配布)

◆出席委員会

平成30年11月30日(金)

会員総数 65名 本日の欠席者 18名  
東、荒田、石川、桂、加藤、斎田、佐藤(公)、佐藤(友)、芝原、高木(成)、高橋、地山、野村、林、廣部、松尾、松浦、盛

平成30年11月16日(金)

会員総数 65名 出席摘要免除者数 9名  
ホーム欠席者数 20名 メーキャップ数 2名  
純欠席者数 13名 確定出席率 71.00%  
メーキャップ 11/16 山田 (小樽RC)  
11/30 松浦 (国際RC)

## 永年出席 100% 会員表彰者へ 記念品の贈呈



35年 米山会員 30年 廣瀬会員 25年 見延会員  
15年 板垣会員 斎藤会員

# 市長就任から3ヶ月



はざま としや  
迫 俊哉 市長

本日はお話をさせていただく機会をいただきありがとうございます。  
前市長が7月の下旬に突然辞職を発表し、8月26日にいわゆる「出直し選挙」が行われ、市長に就任させていただいてから3ヶ月が経過しました。

この間、昨年の12月から1年もの間空席となっていた副市長の選任について、人選を終え12月4日開催の市議会定例会において人事案として提案させていただくことになっております。

副市長の選任について議会から同意をいただくことによって、市政の正常化を一步進めることができると思っております。

私は平成29年2月に市役所を早期退職し、次期市長選を目指して政治活動を進め、この間多くの皆様からご意見をうかがいました。その中で最も多かったご意見が除排雪に関するものであったことから、市長就任後まっ先に除排雪の改善に取り組みました。

まずは計画排雪量を見直し、平成30年度の計画排雪量を50万㎡とし、平成29年度と比較し、16万㎡増やすこととしました。

併せて、小中学校周辺の通学路を3学期始業式までに排雪を終えるとともに、観光都市として観光に配慮した排雪を実施することとして、これまでの中央通や浅草線など市内4路線に加え、堺町商店街を加えた5路線で実施することとしました。

また、主要交差点での見通しの悪さも指摘されておりますので、今年度は90か所の交差点で改善を図ることとして、平成29年度と比較して40か所増やすこととしております。

今年9月6日には北海道胆振東部地震が発生し、北電の全電源喪失により本市におきましても長いところで2日半停電が続きました。この事案に直面し、私たちも多くの点について改善を図っていかなければならないと実感しています。

特に市民の皆様に対する情報の伝達については、多くの課題を残したと感じており、順次改善を図っていくこととしております。

本年上期の観光客の入込みを見ましても、前年同期と比較して96.8%の395万4900人となっており、この地震の影響によって9月の入込み客数が大幅に減少したことが響いております。下期に向けて観光客を呼び戻す努力が必要となっております。

これからも市民の皆様のふるさと小樽のまちづくりに対するご意見やお考えにしっかりと耳を傾けながら、市民の皆様にご納得いただけるまちづくりを進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

まごころ箱

工藤会員 お祝い事3件、お詫び2件を含めて  
ニコニコに入れさせていただきます。

廣瀬会員 永年勤続30年!! 頑張りました!!! 息切れ!!!! です。

板垣会員 皆出席15年になりました。これがロータリーの基本かな?

堀内会員 遅くなりました 申し訳ございません。

村越会員 お先に失礼。

???? お先に失礼。

まごころ箱  
入金集計額

(H30.7.6~H30.11.30)

11月30日分 20,500円

合計 **510,000円**

いつも有難うございます!